

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Küstenmuseum im Loog bleibt in diesem Jahr dicht

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Mär 2022 - 09:23 Uhr

Für eine besonders überraschende Mitteilung – gerade vor dem Hintergrund, dass vor wenigen Tagen eine Bauausschusssitzung stattfand, wo über das Thema gar nicht berichtet wurde – sorgte Thomas Vodde, Veranstaltungsleiter der Kurverwaltung, auf der Jahreshauptversammlung des Heimatvereines Juist am Dienstagabend: Das Küstenmuseum im Loog wird nun nicht wie geplant, im Juni wieder eröffnet, sondern bleibt in diesem Jahr geschlossen.

Vodde begründete dieses mit den schwierigen Ausschreibungen. Ob zumindest die Gästebeitragskasse (Servicestelle) geöffnet wird, konnte an diesem Abend nicht mehr geklärt werden. Nach weiteren Infos wird JNN in der Einwohnerfragestunde der nächsten Ratssitzung am 15. März fragen.

Ende Januar wurden vom Rat noch umfangreiche Bauarbeiten in Auftrag gegeben, wobei der Rat die Gesamthöhe der Maßnahmen auf 1,25 Millionen Euro deckelte, da man befürchtet, der Eigenanteil der Kommune würde unter Umständen ausufern. Er wird nun schon einen sehr viel größeren Umfang annehmen, denn ursprünglich war die Maßnahme mit 952.000 Euro angesetzt, wovon es Zuschüsse in Höhe von 810.000 Euro gab. Im Januar rechnete die Verwaltung mit bis zu 1,3 Millionen Euro, da weitere Mängel entdeckt wurden.

Auf der Versammlung des Heimatvereines (HV) kam der Punkt zur Sprache, als es um den Förderverein Küstenmuseum ging, dem der HV neben der Gemeinde und der Juist-Stiftung angehört. HV-Vorsitzender Thomas Koch ging bei seinen Ausführungen noch davon aus, dass es im Juni zur Wiedereröffnung kommt.

Über die anderen Punkte der HV-Versammlung wird JNN noch berichten.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures

